



Pemotongan Layanan Kesehatan Mental di Devon Utara Membawa Bencana

Description

Pentingnya Layanan Kesehatan Mental di Devon

Layanan vital yang mendukung orang dengan masalah kesehatan mental di Devon telah diputus. Layanan North Devon Link beroperasi di Ilfracombe, Barnstaple, dan Bideford dan telah membantu ratusan orang. Pendukung mengatakan bahwa memotong skema ini akan “menghancurkan”.

Kurangnya Konsistensi

Menurut laporan Dewan Kabupaten Devon sebelum pertemuan Rabu, layanan ini menghabiskan £485.000 per tahun dan “tidak konsisten” dengan sisa wilayah. Layanan ini dibangun pada tahun 1992 “untuk memberikan berbagai kesempatan sosial, rekreasi, dukungan, bimbingan, dan pendidikan bagi orang dewasa dengan masalah kesehatan mental yang tidak memerlukan perawatan spesialis NHS”.

Keputusan yang Sulit

Keputusan untuk memotong layanan tersebut dihadapi dengan teriakan “malu pada Anda” dari anggota publik yang hadir dalam pertemuan. Sesuai dengan laporan tersebut, layanan North Devon Link adalah satu-satunya yang ada di Devon, oleh karena itu “tidak konsisten dengan penyediaan layanan di sepanjang wilayah”.

Dampak pada Masyarakat

Sonia Gould, seorang pengguna layanan, mengatakan bahwa pemangkasan ini akan menyebabkan orang merasa “putus asa”. Ada lebih dari 250 tanggapan konsultasi publik pada tahun 2023 mengenai kemungkinan penutupan. Menurut laporan Dewan Kabupaten Devon, orang sekarang dapat “mengakses layanan dukungan kesehatan mental dengan cara yang sebelumnya tidak mungkin dilakukan” melalui praktek dokter umum dan kelompok masyarakat.

Reaksi Terhadap Keputusan

Anggota kabinet untuk perawatan sosial dewasa, James McInnes, mengatakan bahwa ini adalah

keputusan sulit namun diperlukan. Terry Elliott, seorang anggota dewan Partai Buruh di Dewan Kota Ilfracombe yang telah memperjuangkan penyelamatan layanan, mengatakan bahwa pemangkasan ini akan “menghancurkan” bagi pengguna layanan dan keluarga mereka.

Pentingnya Dukungan Kesehatan Mental

Ini menunjukkan betapa pentingnya dukungan kesehatan mental di masyarakat. Orang-orang perlu merasa didengar dan didukung dalam masalah kesehatan mental mereka. Harapan adalah bahwa meskipun ada pemangkasan layanan, tetapi cara layanan diberikan dan diakses akan terus berkembang demi kesejahteraan masyarakat.

Ringkasan

Pelayanan penting yang mendukung orang-orang dengan masalah kesehatan mental di Devon telah dipotong. Bagaimana dampaknya bagi masyarakat yang telah diatasi oleh layanan North Devon Link Service? Apakah Anda setuju dengan keputusan tersebut? Meningkatkan kesadaran tentang isu kesehatan mental dan layanan yang tersedia di komunitas Anda. Bagikan pendapat dan pengalaman Anda dalam kolom komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark